



*Temple  
de la  
renommée  
des affaires*

## Monsieur Serge Leroux Bâtitseur 2018

Drummondvillois d'adoption, M. Serge Le Roux est un homme déterminé, persévérant, intègre et passionné avec une vision peu commune du monde des affaires. Il a fait ses classes à l'école de la vie auprès de son père qui était aussi, entre autres, concessionnaire automobile du début des années 60 et ce, jusqu'en 1982.

M. Le Roux exprime sa passion à plusieurs niveaux en démarrant et en acquérant au fil des ans, plus d'une trentaine d'entreprises. Déjà propriétaire de plusieurs concessionnaires automobiles, M. Serge Le Roux décide de poursuivre et d'acquérir une autre concession automobile, mais cette fois, à Drummondville. C'est donc en 1992 qu'il se porte acquéreur de Toyota Drummondville et décide de s'y établir et de s'y investir pleinement. Par la suite, il se porte acquéreur en 2007 de Honda Drummondville et en 2008 de Mazda Drummondville, pour ainsi former le Groupe MHT en 2008. Bien que le travail de carrosserie a toujours fait parti de ses services depuis 1993, c'est en 2014 que M. Le Roux offre ces services sous la bannière de l'entreprise CarrXpert Centre-du-Québec et qu'il exploite cette bannière avec cinq autres concessionnaires de Drummondville, ce qui fait maintenant de ce centre de carrosserie, un des plus importants au Québec.

Toujours soucieux d'offrir un service complet, c'est en 2012 qu'il se lance également dans la création de Réseau Multi-Concessionnaires, une entreprise composée de cinq propriétaires de concessionnaires automobiles qui offrent des produits de financement et d'assurance pour les départements de commercialisation après-vente, et ce, directement aux autres concessionnaires automobiles situés dans toutes les régions du Québec. Réseau Multi-Concessionnaire devient le troisième distributeur d'assurances en importance au Québec pour les concessionnaires automobiles et récréatifs.

Microtec Informatique est acquis par Serge Le Roux en 2016. Son défi : offrir un service de qualité dans le domaine informatique en s'adressant autant aux particuliers qu'au secteur commercial pour petites et grandes entreprises. En 2018, Microtec devient un Centre de service agréé Apple, le seul entre Montréal et Québec. De plus, c'est en 2018 que Microtec acquiert Info Dynamique permettant ainsi une croissance plus rapide en plus de pouvoir offrir un meilleur service, et ce, autant dans la vente que dans le soutien technique et réseautique.

Puis, en 2017, M. Le Roux crée Avantage Assurance Drummondville, un cabinet d'assurance de dommages, et ce, en partenariat avec Desjardins Assurances. La même année, M. Le Roux s'associe à deux autres entrepreneurs de la région afin d'acquérir et de prendre la gestion du journal local, L'Express de Drummondville. Cette acquisition a non seulement pour but de sauvegarder les emplois, mais également de protéger la couverture de l'information médiatique locale par des journalistes locaux.

Depuis plus de 30 ans, Serge Le Roux opère également dans le monde immobilier et se spécialise essentiellement dans les secteurs commerciaux à Drummondville. Pour ce passionné de l'entrepreneuriat, le développement de Drummondville se traduit comme une nécessité qu'il priorise avec enthousiasme et dévouement.

Les implications sociales de M. Le Roux sont nombreuses. Il a d'ailleurs été le porte-parole officiel de la Guignolée pendant 14 années. Il contribue aussi régulièrement au Centre Normand Léveillé, à la Fondation Ste-Croix et à la Fondation Martin Matte pour ne nommer que ceux-ci. Tous les organismes et causes reliés au mieux-être de la communauté sont chers pour cet homme. La santé, le sport, l'éducation et la culture restent des priorités pour lesquelles, M. Le Roux accorde temps et énergie.

Le 21 janvier 2019, c'est un homme de cœur, un innovateur et un passionné des affaires qui rejoint le Temple de la renommée des affaires de la Chambre de commerce et d'industrie de Drummond à titre de Bâtitseur 2019.

### **Le Temple de la renommée des affaires de la CCID**

Le Temple de la renommée des affaires a été créé en 1996 par la Chambre de commerce et d'industrie de Drummond afin de mettre en lumière les mérites de personnalités ayant œuvré ou étant toujours actives dans le domaine des affaires.

## **TEMPLE DE LA RENOMMÉE DES AFFAIRES**

Nommée Bâtitseur par le conseil d'administration de la CCID, cette personne reçoit le prix George-Haggerty pour avoir laissé sa marque d'une façon bien particulière dans le développement socio-économique de Drummondville et de sa région. Son action et l'ensemble de son œuvre sont synonymes de dépassement. Le Bâtitseur doit être âgé d'au moins 50 ans et doit avoir demeuré sur le territoire de la MRC de Drummond pendant au moins 10 ans.

### **Le prix George-Haggerty**



M. Haggerty fut intronisé au Temple des affaires pour son implication sans relâche à l'essor du développement économique de Drummond, surtout au sein du comité des affaires industrielles de la Chambre de commerce du comté de Drummond. Au cours des années 1950 et 1960, on lui reconnaissait déjà le titre de « commissaire industriel » puisque lors de ses déplacements d'affaires en Nouvelle-Angleterre surtout, pour son commerce de camions Mack, il ne cessait de promouvoir la région comme terre propice à l'implantation d'entreprises américaines. Ses efforts de prospection industrielle n'avaient pour but que la croissance de sa région afin d'assurer, du coup, celle des gens d'affaires locaux. Il profitait de toutes les tribunes qui lui étaient allouées pour poursuivre cet effort de promotion de sa région, Chambres de commerce, clubs sociaux, congrès annuels de diverses associations, même sa proximité du monde politique.